

Les Black Arrows de retour sur la scène internationale

URBH-KBHB





























BLACKROLL

Les Black Arrows, l'équipe nationale féminine, fait son retour sur la scène internationale après une longue période en se réinscrivant pour le tournoi de qualification pour le championnat du monde 2025, qui aura lieu au cours de la saison 2024-2025.

Les Black Arrows, l'équipe nationale féminine, fait son retour sur la scène internationale après une longue période en se réinscrivant pour le tournoi de qualification pour le championnat du monde 2025, qui aura lieu au cours de la saison 2024-2025.

Des problèmes financiers et organisationnels de longue date ont longtemps empêché la participation à une campagne officielle en raison des nombreuses obligations qu'elle impliquait.

En novembre 2023, la campagne "Frands of the Black Arrows" a été lancée (https://www.handballbelgium.be/index.php/3134-2/). Il s'agit d'une campagne de sensibilisation et de crowdfunding visant à remettre l'équipe nationale féminine sur le devant de la scène. Le projet a connu un grand succès, notamment grâce au soutien de partenaires tels que la Communauté germanophone, The National Lottery, Blackroll, Hydro, Dessauvage les "Frands" individuels et la communauté du handball dans son ensemble.

"Cette entrée marque une première étape extrêmement importante pour l'avenir des Black Arrows", a déclaré Jean-François Hannoset, président de l'URBH. "Enfin, nous pouvons offrir à nos jeunes talents féminins la scène qu'elles méritent.

Philippe Reinertz, actuellement entraîneur au KTSV Eupen, deviendra le nouvel entraîneur adjoint de l'équipe nationale aux côtés de Clément Petit, tandis que Jo Delpire, qui passera de Saint-Trond au Fémina Visé l'année prochaine, deviendra team manager.

"Avec ce nouveau staff et un programme officiel, nous sommes sûrs de ne pas rater notre redémarrage", a ajouté Linde Panis, coordinatrice des Black Arrows. "Nous avons travaillé dur en tant qu'équipe et je tiens à remercier tous ceux qui ont continué à croire en nous et nous ont soutenus pour rendre cela possible."

"Pour assurer l'avenir, nous intensifions également les activités des Young Black Arrows", a déclaré Jonathan Vandeberg, directeur technique de l'URBH. "Avec Natasja Bekker-Kivit et Annelies Penders, deux autres entraîneurs actifs au plus haut niveau cette saison viennent s'ajouter à la liste. Avec un noyau important de U19, nous participerons également aux Championnats d'Europe la saison prochaine, ce qui leur permettra d'acquérir de expérience internationale afin de s'adapter rapidement à l'équipe des Black Arrows."

































Vous voulez soutenir le projet des Black Arrows ? Vous pouvez encore le faire ! Pour assurer l'avenir, elles recherchent davantage de partenaires et de "Frands" qui croient en elles.

Contact: Dries Boulet - +32 485 066 180, dries.boulet@handbal.be